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天一热浴场紧俏让市民挺纠结

多建几处泉水浴场就好了
本报 5月 6日讯 (记者

王光营 ) 连日来，省
城的高温都超过了30℃，
来泉水浴场游泳的市民
又多起来。不少市民建
议，为满足市民的亲泉需
求，应该沿护城河多建几
处泉水浴场。也有人认
为，济南泉水分布很广，
泉水浴场应该往省城周
边扩展。

“现在还好点，过几
天泉池内就跟‘下饺子’
似的，恐怕又得排队了。”
6日是立夏的第二天，省
城最高气温也达到摄氏
三十二三度，不少市民都
到护城河边纳凉。冷清了
一个冬春季的泉池逐渐
热闹起来，有近百名市民
在尽情地撒欢儿。

今年“五一”期间，泉
水浴场的游客平均每天
都达到了五六百人，立夏
后来游泳的市民越来越
多。为迎接客流高峰的到
来，工作人员更换了泉水
浴场的防滑垫、防护网等
部分破损设施，还增加了
急救箱和担架。为确保水
质，除定期消毒保洁外，
还将对池水每天进行一
次更换。

“现在就这么一个浴
场，满足不了高峰时的需
求，确实应该多建几处。”
据悉，泉水浴场在去年高
峰时每天接待市民 3000
多人，但正常接待量只有

200人。为保证安全，今年
将继续执行“限进”政策。
对此，有市民表示，泉水
浴场今年肯定还会出现
人挤人的场面，只有沿着
护城河多建几处才能解
决这个问题。

据介绍，泉水浴场建
设涉及征地拆迁、浴场维
护等诸多问题，选址不好
水质也无法保证，而且存
在夏季供不应求、冬季无
人问津的问题，盲目建设
也是对资源的浪费。从目
前来看，今年是否会在护
城河沿线增建泉水浴场
还没有明确说法，但再建
的可能性应该不大。

“中泺河即将开挖了，
如果能增加一个泉水浴场
就好了。”市民刘女士认
为，连通大明湖和小清河
的“中泺河”即将动工，此
区域还缺乏公共设施，如
果建设一处泉水浴场，将
能满足市民的亲泉需求。

有市民表示，济南周
边分布着数百处泉水，泉
水浴场未必只建在市内，
周边名泉所在地也是个
很好的选择。据悉，作为
拥有洪范池等众多名泉
的平阴，目前正在酝酿规
划建设泉水浴场。当地政
府准备对整个泉群进行
包装推介，开发泉水旅
游，也许不久的将来，市
民就可去平阴的“泉水浴
场”畅游了。

大风吹散数千元钱

路人齐帮忙捡回来

本报5月6日讯(见习记者 穆
静) 4日，在工业北路黄台热电厂
附近，一位市民不慎将包中的几千
元现金掉落，被大风吹散。4位素不
相识的路人，帮助该市民捡钱并将
钱如数归还失主。“他们真是‘活雷
锋’，我看了心里挺感动的。”目睹全
过程的高女士表示。

“我见前面一个人把钱掉在了
地上，被风一吹，只见钱满天飞。”4
日下午3时许，高女士出门办事情，
路过工业北路黄台热电厂时，看到
了上述一幕。据高女士回忆，被风吹
散的钱都是百元面值，被风吹散后，
满天都是红色，高女士估计有三四
千元钱。

“这么多钱被风吹得满天是，失
主肯定很着急。”高女士当时骑着电
动车，等她把车停下来想帮忙时，电
动车已经离掉钱地点有一段距离。
这时她远远地看到已经有4位热心
市民帮忙捡钱了。“由于风挺大，钱
被吹得到处都是，4位市民赶紧跑
着帮忙捡。”

据高女士回忆，4位市民中，有
一位60岁左右的老人和一位40岁
左右的中年人，另外两人则没有看
清楚。他们几个一会儿就捡了一把
钱，然后捧着满满的一把钱交给了
失主。其中有一个市民喊着：‘办完
好事了，咱赶快走啊。’”4位好心人
帮忙捡完钱后，就马上离开了现场。

6日，黑虎泉附近泉水浴场已经快赶上去年夏季的“盛
况”了，大批市民下水游泳。 本报记者 周青先 摄
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